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例会報告 第２６９７回 令和２年８月２０日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：竹田副 SAA 

■開会点鐘：高瀨会長 

■Ｒソング：我等の生業 

■お客様 ：  

       

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  高瀨会長                          

大変暑い日が続いていますが、暦の上では徐々に涼しくなってくるという時期

ですが、新型コロナの事もありますが熱中症による死者も多数出てると新聞に

も載っています。皆さんも体には十分気をつけて日頃の仕事を頑張って頂けた

らと思います。 

四万十 RC より会長幹事が今日出席する予定でしたが、予定が変更になります

て２週間後の９月３日に大平ガバナー補佐を含めて一緒に来られます。 

ガバナー公式訪問が始まっております。クラブによってはガバナーの公式訪問

を中止してガバナーの卓話をＺＯＯＭで開催しそれを視聴するとお願いされて

るクラブもあるようです。宿毛クラブの場合は中村・四万十と合同でのガバナ

ー公式訪問ですので大平ガバナー補佐が来られた時にその話もされるかと思い

ます。 

クラブ計画書が出来ました。 

８月１５日に竹田会員の作られたツリーハウスに涼みに行ってまいりました。

この日は宿毛の観測史上最高気温でしたが、ツリーハウスの上はそよ風も日陰

もあり涼しい場所でした。 

 

■幹事報告  有田幹事                         

■ガバナー事務所より： 

・ガバナー補佐訪問について 

■米山記念奨学会より： 

・ハイライトよねやま 

 

欠席届   １１名 

 

■プログラム  竹田会員                        

卓話 梶原会員 

私は朝日生命の宿毛営

業所の所長をしており

ます。平成２年に入社

しました。当時は新宿

新都心所に６年間、事

務や営業、所長の補佐

をしておりました。平

成８年から５年間福井

支社鯖江営業所で営業

所長をしておりまし

た。所長がいて営業職

員の面倒を見るような立場でした。鯖江はメガネの町で有名です。同時期

に前任の山田は福井支社の敦賀営業所の所長をしておりまして、会社の制

度で最初に所長になると先輩所長が教えるというブラザー制度をとってお

り、その時の私の指導役が山田先輩でした。仕事も５時からの事も教えて

頂きました。 

平成１３年に新潟支社県央営業所に移動になりました。県央は金物の町で

有名です。そこで４年間所長をしておりました。この時にＪＣに入りまし

て、燕市と三条市があるのですが、市町村合併に先立ってＪＣが燕三条Ｊ

Ｃとして合併しました。しかしそれぞれの市は周りの町村と合併してお互

いは合併しなかった為、燕三条ＪＣは２つの市にまたがっている珍しいＪ

Ｃになりました。この時に妻と知り合って結婚しました。家族は新潟にい

ます。 

そのあとに和歌山支社和歌山南におりました。この時に長男が誕生しまし

た。 

平成２０年に愛媛県の松山支社に入りまして、ここで３年間仕事をしまし

た。この時は所長ではなくて松山支社努めということで教育や育成をして

おりました。この時に長女が誕生しました。 

平成２３年に山形支社庄内営業所に移動になりました。ちょうど東日本大

震災の時に転勤になりまして、山形は影響は少なかったですが、震災後の

３月２７日に赴任したのですがその頃はコンビニにも商品がなくてガソリ

ンも買えなかったです。この時から単身赴任です。 

平成２７年に青森支社に転勤になりました。青森は雪が多いところです

が、３０万人とかそこそこ人口があるところでは世界一雪が多いです。ね

ぶた祭りは地域に根付いた祭りで、青森では踊ることを跳ねると言いまし

て、私も一度だけ跳ねさせていただきました。 

平成３０年に横浜統括支社神岡営業所に転勤になりました。ここは横浜と

川崎が統合してるんですが、横浜統括支社は職員が５００名くらい居て営

業所も２１、朝日生命で一番大きな支社です。そこで２年間仕事をしてお

りました。神岡ですが、隣に横須賀がありまして自衛隊の基地もありま

す。横須賀基地には４，０００人くらい隊員がいて担当している職員も朝

日生命で６人、生保全体で１００人くらい出入りしています。入るときは

車も事前登録してチェックも厳しいのですが、入ってからは結構自由で船

の中にも入れたりもします。 

朝日生命は創業１８８８年で１３２年の歴史があります。古河グループで

同じグループ企業は古河機械金属、古河電気工業、富士通、横浜ゴムで

す。銀行に関しましては、統合前の第一勧業銀行が古河グループです。 

私が入社した頃の生保業界は規模とか保有契約高で競っていました。平成

１０年頃から変わってきて、効率、収益、ソルベンシーマージンになって

きました。最近の生保業界はコンプライアンスが結構うるさくなってきて

おります。給付もこちらから投げかけるようにしております。７０歳以上

の場合は基本的には家族、子供の同席をお願いしております。 

 

■出席報告                                

４５．８３％ 

■会長        高瀨 一也          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        有田 裕彦          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       西田 教世          ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  保田 孝司                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   池  和明                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 


